



1 学期が始まったと思えば、もう 4 月も終わりとなります。月日の経つのは早いものだと感じます。さて、今週末からはゴールデンウィークです。それぞれの部活動の予定が組まれています。それ以外は寝てばかりゲームばかりのゴールデンウィークにならないよう、生徒たちには時間を有効に使ってほしいと思います。

題字「為せば成る」について

「為せば成る（なせばなる）」とは、「頑張ればできる」という意味で使われる慣用句です。「為す（なす）」とは、「行動する・行為をする」という意味で、「成る」とは、「行動・行為の結果がまとまる、仕上がる」という意味です。

語源は、江戸時代米沢藩の大名であった上杉鷹山（うえすぎ ようざん）（1751 年～1822 年）が、家臣に教訓として読み与えた「為せば成る、為さねば成らぬ何事も、成らぬは人の為さぬなりけり」という歌で、「できそうもないどんなことであっても、強い意志を持ってやり通せば必ず実現できる。結果が得られないのは成し遂げようと思って行動しないからだ。」という意味です。



【上杉鷹山】

生徒たちには、中学校 3 年間でたくさんのことに継続して挑戦し、成し遂げてほしいと思っています。

P T A 総会書面開催

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、4 月 21 日（木）に予定していた授業参観・P T A 総会・学年懇談会を中止にし、P T A 総会は書面開催にしました。保護者の皆様には、ご理解ご協力をいただき誠にありがとうございました。総会については、全ての議案が承認されたことをお伝えいたします。

今年度は、本校 P T A が西ブロックの事務局校となります。西ブロック球技大会は中止、西ブロック研修会は実施の予定です。詳細につきましては、三役会等で検討しご協力をお願いすることとなりますが、よろしくお願いいたします。

なお、4 月 27 日（水）から教育相談となりますので、学校運営に対するご質問等がありましたら各担任までお寄せください。

全校集会



4 月 25 日（月）全校集会を行い、前期学級役員（リーダー）の任命を行いました。各学級のリーダーとしてより良い学級集団を作りたいと思います。校長講話では、あいさつの大切さについて話をしました。

日頃の子どもの様子については、喜久田中 Web ページをご覧ください。
<https://www2.schoolweb.ne.jp/swas/index.php?id=0720004>

